PRESENTACION DEL PROYECTO

Esta idea fue creada por el grupo INNOVAXION con la visión de dar una opción diferente e innovadora a todas aquellas personas que no saben que regalar, o que buscan algo diferente en una ocasión especial, o para una persona especial.

Consiste en un servicio de DESAYUNOS SORPRESA A DOMICILIO que incluye además el obsequio de una taza personalizada al gusto del cliente y con la opción de elegir la variabilidad del menú convirtiéndose así en los más originales, exquisitos y artesanales desayunos a domicilio con peluches, bombones y las tartas de chuches más dulces y divertidas.

Para hacer de ese día... un Momento Especial.